

## Mit dem Zeitgeist gehen

An der Kantonsschule Schüpfheim/ Gymnasium Plus sind in der Vergangenheit einige neue Angebote wie beispielsweise der Verein Musical Plus entstanden. Damit passt sich die Schule den Veränderungen an, mit welchen sich auch die restliche Gesellschaft immer wieder konfrontiert sieht. Einen grossen Schritt wird die Kanti Schüpfheim nun ab dem kommenden Schuljahr machen.

Mit dem neuen pädagogischen Konzept «Profil 5 Plus» wurde gestern Vormittag an der Kantonsschule Schüpfheim ein Modell vorgestellt, das ab dem nächsten Schuljahr schrittweise eingeführt wird (Seite 11). «Zum Kern des neuen Schulprofils gehören unter anderem mehr Flexibilität beim Lernen, individuelle Betreuung, vernetztes Denken und entwicklungsorientierte Förderung», erklärte Rektorin Inger Muggli-Stokholm an der gestrigen Medienkonferenz.

Konkret bedeutet das für die Lernenden, dass sie in längeren Unterrichtseinheiten Themen vertiefter, themenübergreifender und soweit möglich in Eigenverantwortung selbst erarbeiten können. Ausserdem sollen sie noch gezielter gemäss ihrer Entwicklung gefördert werden. Erreicht werden soll dies unter anderem mit Standortgesprächen mit Coaches, einem neu konzipierten Stundenplanraster, angepassten Lehrplänen und flexiblerer Zeiteinteilung für Schüler und Lehrer.

Grundsätzlich sollen sich die Jugendlichen mehr Reflexion und Selbstverantwortung aneignen sowie die bestmögliche Vorbereitung auf die weiterführenden Schulen erhalten. Ob das «Profil 5 Plus» dafür der richtige Weg ist, wird sich wohl in den nächsten Jahren zeigen. Positiv bewertet werden sollte allemal, dass die Kanti Schüpfheim als eine der ersten Schulen in der Schweiz den Schritt macht – und dabei die Schülerinnen und Schüler im Mittelpunkt stehen.



**Barbara Camenzind**  
Redaktorin